

Seit 25 Jahren im Kreißsaal



Beate Spilger (l.) und Agnes Alikadli (r.) wurden von Ulrike Klump, Pflegedienstleitung der Klinik St. Elisabeth, für 25-jährige Betriebszugehörigkeit geehrt. Foto: privat

Ein Vierteljahrhundert lang haben Beate Spilger und Agnes Alikadli jungen Müttern während und nach der Geburt zur Seite gestanden, haben ihnen Ängste genommen und mit ihnen die ersten Augenblicke des Babyglücks geteilt. Jetzt wurden die beiden Mitarbeiterinnen der Klinik Sankt Elisabeth für 25 Dienstjahre geehrt. Schon 1983 hat Beate Spilger ihre Ausbildung zur Säuglings- und Wochenpflegerin in der Klinik Sankt Elisabeth abgeschlossen. Nach anderen beruflichen Stationen kehrte sie 1989 als fest angestellte Wochenpflegerin in den Kreißsaal der Klinik zurück. Agnes Alikadli kam ebenfalls 1989 an die Klinik Sankt Elisabeth. Beide Frauen engagieren sich seit vielen Jahren in der Mitarbeitervertretung.